

Nivaldo Diaz et Sergio Gonzalez les premières éliminatoires du championnat du monde de volley de plage



La Havane, 2 août, (RHC).- Le double cubain formé de Nivaldo Diaz et de Sergio Gonzalez a remporté les premières éliminatoires du championnat du monde de volley de plage qui se dispute à Vienne, la capitale autrichienne.

Ce mardi, les Cubains ont battu 2 sets à 1 les Brésiliens Saymon Barbosa et Alvaro Filho, l'un des doubles les plus forts du tournoi.

Nivaldo Diaz et Sergio Gonzalez restent invaincus et se trouvent en tête de la poule A des éliminatoires.

Ils ont perdu le premier set 21 à 17 et ils se sont employés à fond et ils ont relevé le défi dans les deux autres sets qu'ils ont gagnés avec un grand avantage : 21 à 15 le second et 15 à 10, le troisième.

19e au ranking mondial, Nivaldo et Sergio ont su profiter des erreurs de leurs adversaires brésiliens.

Auparavant, le double cubain s'était imposé aux Autrichiens Kunert-Dressler et Williams et Phillip de Trinité et Tobago.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/137165-nivaldo-diaz-et-sergio-gonzalez-les-premieres-eliminatoires-du-championnat-du-monde-de-volley-de-plage>



Radio Habana Cuba